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Câmara Municipal de Cachoeirinha 
Casa Vereador Cícero Cintra 
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Gm novo Qove.rno_ Urra novo h'stór a U:no novo cOmora 

REQUERIMENTO N° tP'-I /2024. 

Requeiro à Mesa depois de ouv ido o Plenário e preenchidas as formalidades do 

Regimento Interno, que seja feito e enviado a presente MOÇÃO DE APLAUSOS ao Sr. 

Iva ldo de Almeida, Prefeito Municipal e a todos que fazem a educação de Cachoeirinha, 

em razão do excelente resultado do nosso município ser destaque, ao receber o OURO no 

SELO NACIONAL COMPROM ISSO COM A ALFABETIZAÇÃO. atribuído pelo 

MEC. A premiação reconhece o comprometimento e os avanços do município nas metas 

pactuadas pelo Ministério da Educação em'parceria com Estados e municípios. 
A .P R O V A 1:) O @.'S'.LJ.i..1:'( .. C~ ...... ~iI:-l:m'3'~i! 

JUS T I F I C A T I V A: 
C. M . de e~'Cl::G!:Ü"LBkl.ll,-1Qcê-"'--.J ~~:L , 

Senhor Presidente e Corpo Legislativo +tJX./ ~ ~"(O .. .. . ____ ._. _ _ _ 

O selo OURO vem coroar um ano repleto de conquistas e reconhecimento 

da Educação de Cachoeirinha, especialmente com a alfabetização das crianças, que é a 

base promissora para um futuro cheio de oportunidades para os nossos estudantes. Sendo 

considerados os principais indicadores: Colaboração entre os entes federativos; 

Institucionalização e implementação da política de alfabetização; Implementação das 

ações de fonnação de professores e gestores; e Distribuição de materiais didáticos 

complementares de apoio à alfabetização. Esse Selo é o reconhecimento do trabalho sério 

e admirável dedicação pe la educação. A começar pe la competência do Prefeito lvaldo, na 

condução da gestão, e dos investimentos nas escolas municipais, além de todo empenho 

dos estudantes, participação das fam ílias, e em especia l o exímio desempenho 

profissional da equipe técn ica e pedagógica da Secretaria Munic ipal de Ed ucação, 

demonstrando notável atuação de toda docência municipal. 

Pela aprovação da Proposição, agradeço mais uma vez aos Nobres Colegas Edis. 

Cachoeirinha, em 10 de dezembro de 2024. 

Atenciosamente, . 
í €..Ct. Q Cecu.... ·ú..... A.de..... ~. 

CttILIA LARICE ANUNCIADA DE MORAIS 

I -Z02-1.-[ 
... .... _ .... 

o:' \.'::; z~)l:l 

, ilPl41..·.1l99 1 e-mail: cmvcochoelrinho_pe@hotmoif.com -CN PJ: 11.470.523/0001-18 
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Câmara Municipal de Cachoeirinha 
Casa Vereador Cícero Cintra 

Um novo governo. Uma nova hisfÓlio. Uma novo cOmQra 

AO ILUSTRÍSSIMO SENHOR PREFEITO DO MUNICÍPIO DE 

CACHOEIRINHA, ESTADO DE PERNAMBUCO. 

REQUERIMENTO DE AUTORIZAÇÃO - CORTE DE ÁRVORE. 

A CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE CACHOEIRINHA, 

Estado de Pernambuco, Pessoa Jurídica de Direito Público Interno, com CMPJ sob nO 

11.470.523/0001 -1 8, com sede na Rua 31 de março SIN, Centro - CachoeirinhalPE, neste ato 

representado por seu Presidente o Senhor LEONARDO JOSÉ DE ALMEIDA COSTA, brasileiro, 

casado, autônomo, inscrito no CPF sob o nO 409.495.834-090 e com docwnento de Identificação RG 

sob o n° 7162830, SDS/PE, vem por meio deste requerimento, solicitar a autorização para corte de 

O I (wna) árvore não frutífera, de raízes tubulares, devido ao péssimo estado de vitalidade, 

proeminente à queda e danos ao piso da calçada, a qual encontra-se no endereço acima citado. 

CachoeirinhaIPE, 05 de setembro de 2024. 

em cg)f ~ 
- Requerente -

Rua Alexandre Protásio, 64, fone: (81 ) 3742-11 99 e-mai!: cmvcachoelrmhaye@hotmai/.com CN PJ: 11.470.523/0001 -18 



Câmara Municipal de Cachoeirinha 
Casa Vereador Cícero Cintra 

REQUERIMENTO N° 003/2024. 

Requeiro ú Mesa. obedecidas ils formalidades regimentais, que seja concedido um 

VOTO DE APLAUSO à Secretaria Municipal de Educação extensivo ao Prefeito Municipal , pe la 

real i/.a,ão dos e\ entos ai usi \,);, as comel1lorações ao Dia das Mães cm nosso Município. 

JUS T I F I C A T I V A: 
APROVADO ~..(fl f!'.L di4"-IC:_IIlILb 

Senhori ta e Senhores Vereadores. aJ~ 

À Secretaria de Educação. 

Gostaria de c~prcssa r meus SiI1ceros parabéns e minha profunda gratidão pela 

mara\"ilhosa resta do Dia da;, Miles org.anizada pela Secretaria de Educação. A celebração foi um 

g.rande sucesso c proporcionou momentos inesquecíveis para todas as mães presentes. 

A dedicação e (l cmrcnho de toda a equipe em planejar e executar este evento foram 

"\'idcmes em cado dctalhe . As atividades foram cuidadosamente preparadas para homenagear e 

valorizar as mães. reconhecendo sua importüncia não apenas nas fam ílias. mas também na 

comunidade esco lar. 

E\ cntos como este IlJrlulecem os Inços entre a escola e as famílias. promovendo um 

ambiente dc acolhimento e respeito. Além di sso. demonstram o compromisso da Secretaria de 

Educação em criar espaços dc convivencia e celebração, reconhecendo o papel fundamental das mães 

na formação e desenvo lvimento de nossos alunos. 

Parabéns pela iniciativa e pelo sucesso do evento. Que essa celebração continue 

sendo uma tradição. inspirando e valorizando as mães todos os anos. 

Fico muito grata aos companheiros e companheiras pela aprovação desta matéria. 

Sala das Sessões, 28 de maio de 2024. 

SÍLVIA "A~~i'AX1VIER 
- l 'e r~{/dora -

Rua \ k.\andn.: I'ro!'I'"il). 6-1. I11Ile: (8 I ) J 7 12-1 199 - ~-III;HI:cl/m_'(/,:h()ell'il/h(/ J)l·fâ}hulmm/.com - CNPJ: J 1.470.523/000 1- U~ 



EXCELENTíSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
VEREADORES DE CACHOEIRINHAlPE 

MOÇÂO N° ~ /2024 

Através do presente, requeiro á Mesa Diretora após o cumprimento 
cjas formalidades regimentais e, também, previstas em nossa legislação pátria, 
em especial aos comandos trazidos no art. 172-A do Regimento Interno desta 
Casa Legislativa, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito no sentido 
de que seja externada a indicada autoridade as devidas congratulações pelo 
trabalho realizado no tocante a reforma das praças Presidenie Kennedy e Praça 
Samaritana, pleitos de la.tra.. des1e...v~eadQl: em indicacões de 1")0 007/2219 e 
035/2023. a. r l'fO v Ao D v ~ tJ /<1 ~ A ~Ii!j!:[$' 

Elo U. fie C3?{1)t '< 1 I C? I ~.:?~.: 
JUSTIFICATIVA >,% ~=;;...: 2;:P __ _ 

01 . Apesar de estar resguardado na Constituição Bra~ileira de 1988, o direito ao 
lazer, nem sempre o mesmo é ofertado a todos . Um fator relevante e que pode 
justificar a carência de espaços públicos de lazer em determinados locais está 
diretamente rel~cionado com a hierarquia das necessidades' é prioridades 
~conômicas e sociais que imprime uma Administração Pública. 

02 . Como ' é notoriamente sabido, Cachoeirinha é uma cidade composta por 
várias praças públicas, sendo este um espaço por excelência para o lazer do 
cidadão cachoeirinhense. ' . 

03. Outrossim, em que pese a necessidade de reforma de algumas p(aças 
públicas , há também a necessidade de construção de outros espaços ' de 
interação em localidades do município que não as tem . 

04. Atente-se que este vereador pleiteou por meio das indicações de nO 007/2019 
e 035/2023, devidamente aprovadas nesta Casa Legislativa que: 

"Nesse sentido, é que se pleiteia ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
110 sentido de que o Município cumpra com a sua responsabilidade e 
seja f<:!ito um esforço financeiro para que tanto por meio de um 

Av. Alexandre Protásio, 40, Centro - Cachoeirinha· PE· CEP: 55.380-000. Fone Vereador: "(81) 99215-2165 
e-mail: andrcpedroraimundo®hotmail .com 
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Parceria Público Privada quanto por meio de convênios celebrados 
junto aos. Governos Estadual e Federal, seja realizado um mutirão 
para reforma das pracas públicas existentes no município. bem 
como que seja envidado esforcos para a construcão de pracas 
públicas em localidades onde não há as mesmas. 
destacadamente: as Vilas São Sebastião. Tancredo Neves e 
Pombos. bem como os Loteamentos Santa Inês. São Gabriel e 
Jose Agripino de Melo". 

05. Dessarte, o Prefeito do município de Cachoeirinha/PE em atenção ao que 
pleiteado por este edil em indicações de nO 007/2019 e 035/2023, está fazendo 
a reforma das Praças Samaritana e Presidente Kennedy. . 

06. Sendo assim, este vereador envia o devido pedidp de congr!'ltulações ao 
Chefe do Execut:vo Municipal em razão de ter atendido a mais uni pleito de lavra 
deste edil, e principalmente por estar fazendo a devida reforma em duas praças 
de nosso município 

Nesse sentido, é que se pleiteia, que seja oficiadO ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito no sentido de que seja externada a indicada autoridade as 
devidas congratulações pelo trabalho realizado no tocante a reforma das praças 
Presidente Kennedy e Praça Samaritana, pleitos de lavra deste vereador .em 
indicações de nO 007/2019 e 035/2023. 

, 
irinha, 21 ~io de 20~4. /l (' '--', ' 

'l I 
r Valença de Melo Raimundo 

Vereador 

Av. Alexandre Protásio, 40, Centro - Cachoeirinha-PE - CEP: 55.38(g)OO. Fone Vereador: (81) 99215-2165 
. e-mail: andrepedroraimundo®hobnail.com . 



APELO N° 001/2024. 

Câmara Municipal de Cachoeirinha 
Casa Vereador Cícero Cintra 

1 

1-ncaminho a Mesa tkpois de ouvido Plenário. c preenchidas as formal idades do 
Regimento Interno. que seja leito apelo ao Diretor-Presidente da NEOE ERG IA. Dr. Saulo 
Cabral c Sil va. no s~nt ido de re,oher as RECORRENTES QUEDAS NO FORNECIMENTO 
DE ENERGJA ELÉTRICA em nossa cidade. visto o al to índice de prejuízos causados aos 
consumidores com -:sscs acontecill1entos. ademais. sabemos dos ill1pactos causados na segurança 
pública. saúde. ati\ idades ecunômicas e principalmente na qualidade de vida da população. em 
nosso Município de Cachoc irinha_ Estado de Pernambuco. 

JUS T I F I C A T I V A: 

Sras. V cn:adorao.; . l' 
Srs_ Vereadores . 

O. M. de C""h~' . , I o;-
. .1 '2d-<-t 

j .--

Reso h-er quedas de ener,; - ' a c fundamental por várias razões. que 
abrangem aspectos econôll1 icos. socia is. de segurança e de saúde pública: 

I. Econom ia: Interrupções de energia podem causar perdas significat ivas para 
empresas. resultando em paralisaçõt:s na produção_ perda de dados e danos a equipamentos. 
Garantir um fornecimento constante de energia é essencial para a estabilidade econômica e para o 
funcionamento contínuo das indústrias. 

2. Segurança: A fa lta de energia pode comprometer sistemas de segurança, 
como alarmes. iluminação pública c sistemas de monitoramento. aumentando o risco de crimes e 
acidentes. 

3. Saúde: Ilospitais c outras instalações de saúde dependem de um fornecimento 
de energia conJiável para operar ~4uipamelllos médicos vitais. Quedas de energia podem colocar 
vidas em ri sco, interrompendo tratamentos e procedimentos. 

~. Qualidade de vida: A energia elétrica é essencial para a maioria das 
atividades cotidianw, . .\ fa lta d~ ~ncrgia pode afetar o bem-estar das pessoas. interrompendo 
atividades doméstica, e r~creuti\as. 

S. Educação: Lscolas e universidades dependem da energia elétrica para 
Funcionar. Intcn'upções podem prejudicar aulas. pesquisas e o uso de recursos tecnológicos. 

6. Tecnologia c comunicação: A inFraestrutura de tel ecomunicações. incluindo 
in ternet e teláonia. elé']1cndc de energia e létrica. Quedas ele energ ia podem interromper esse, 
ser\'iços. afetando li comunicação e " acesso à in formação. 

7. Meio ambiente: Falhas no Fornecimento de energia podem levar ao uso 
excessivo de geradores li diesel ou outros métodos altemativos de geração de energia. que podem 
ser mais poluentes e prejudiciais ao meio ambiente. 

Ahordar c resol\er quedas de energ ia é. portanto. essencial para garantir a 
segurança. a saude_ a cont inuidade da, ati\ idades econômicas e a qualidade de vida da população_ 

Certo da aprovação pelos Pares. agradeço-lhes antecipadamente_ 

Sala das Sessões. 28 de maio de 2024. 

rr. EO~COSTA 
- J 'e relldor -
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Câmara Municipal de Cachoeirinha 
Casa Vereador Cícero Cintra 

Um f"10\'0 governo. Umo novo hisTOriO. UI'!'O cova cOmoro 

REQUERIMENTO N° 12JI)1;2024. 

Requeiro à Mesa depois de ouvido o Plenário e preenchidas as formalidades do 

Regimento Interno, que seja feito e enviado a presente MOÇÃO DE APLAUSOS aos 

filhos ilustres de Cachoeirinha - ELíDIO CASS IMIRO DE LIMA JÚN IOR e ROMILDO 

PEDRO DE MORA IS, pelas recentes promoções ao posto de Tenente-Coronel da Polícia 

Militar de Pernambuco, pelo critério de merecimento. Através de Atos Governamentais 

N° 1625 e N" 1638, respectivamente, publicados em Diário Oficial do Estado de 

Pernambuco do dia 06 de março (Data Magna do Estado) do corrente ano. 

A p 1t O V A D O CIw.\l\_ tI.uL€.!L ~ 
JUS T I F J C A T I V A: 

CC .. ~M~. ~dei~~~~~~~C73~ •. ~ . .J~~2.D~E::r..~ .. Senhor Presidente e Corpo LegiSlat~vo ~ ~ ~ 

O agora Tenente-Coronel ELlDI sempre foi possUIdor de uma inteligência acima 

da média, assíduo estudante desde o acesso as primeiras bancas escolares, escolheu a 

complexa missão de servir a instituição voltada a administrar os rotineiros conflitos do 

se io da sociedade pernambucana. Para tanto, o Tenente-Coronel ELíDIO com seus 28 

anos de bons serv iços prestados, já passou por funções de exímio desempenho na Região 

Metropolitana do Recife, mas a maior parte do seu tempo de serviço tem sido com vasta 

atuação em Batalhões da Região Agreste do Estado. Com destaque ao integrar a partir de 

20 16 o SIPOM (S istema de Inteligência da Polícia Militar de Pernambuco). Atualmente, 

exerce a função de Coordenador Regional 2 da 2' Seção do Estado Maior Geral, com 

responsabilidade territorial que abrange o Agreste e Zona da Mata de Pernambuco. E que 

deverá assumir no próximo mês de abril , a função de Coordenador Regional 3 (Sertão de 

Pernambuco). Filho do saudoso "PARAíBA" e de Dona LUZINETE (NETE), é Bacharel 

em Direito pela Associação de Ensino Superior de Caruaru - Centro U niversitári o Tabosa 

de Almeida (ASCES-UN ITA). Com dever de reconhecimento e movidos pelo orgu lho de 

pertencimento a um admirável conterrâneo, é que a presente Moção faz j us a louváve l 

promoção do Tenente-Corone l ELíDIO. 

O também Tenente-Coronel PEDRO MORAIS, tão conhecido em nossa terra como 

"ROMILDINHO", carrega as marcas da persistência e da vocação, antes de qualquer 

outro bom adjetivo que com certeza é detentor. Basta dizer das oito tentativas para 

Rua Alexandre Protásio, 64, fone: (81) 3742· 1199 - e-mail : cmllcochoeirinho_pe@hormoil.com- CNPJ: 11 .470.5 23/ 0001-18 



Câmara Municipal de Cachoeirinha 
Casa Vereador Cícero Cintra 

Um novo oove:rno. Uma novo l-.isT6no. Urro r.ovo CO'TlQrO 

ingressar na sonhada corporação policial militar pernambucana, não apenas mostra sua 

vocação pri meira, como assim já ficou provada ao longo dos seus 26 anos de trajetória 

profissional construída de imensurável mérito, obtido pelo exce lente desempenho 

operacional desde suas primeiras atuações, ainda como Aspirante à Oficial no 6° Batalhão 

no Grande Recife, e logo em seguida no 18° Batalhão na cidade do Cabo de Santo 

Agostinho. Co-idealizador da "Operação Vitória", serviu junto com o seu Irn,ão, o então 

Capitão Morais, em 2003 , no municipio de Vitória de Santo Antão, que foi um " marco" 

para criação dos GATI ' s (Gruto de Ações Táticas Intinerantes) na Policia Militar de 

Pernambuco. Mas uma das suas maiores contribuições, foi durante mais uma década na 

antiga CIOSAC (Companhia Independente de Operações e Sobrevivência na Área de 

Caatinga), hoje, BEPI (Batalhão Espec ializado de Policiamento do Interior) . Em meio a 

essa passagem, teve oportunidade de servi r a Força Nacional (efetivo se lecionado e 

coordenado pelo Ministério da Justiça e Segurança Pública), durante as Olimpíadas e 

inúmeras missões em vários Estados da federação, se tornando Instrutor da Força 

Nacional. Recentemente teve uma passagem muito bem sucedido de mais de dois anos 

pelo 1° BIEsp (Batalhão Integrado Especiali zado de Policiamento) em Caruaru, com êxito 

em todas missões a ele delegadas: destaque para coordenação de cursos, e a função de 

Subcomandante daquela unidade. Filho do saudoso PEDRO MIGUEL e Dona IRENE 

AN UNCIADA DA SILVA (IRENE DUDÚ), atualmente foi designado para comandar a 

10' CIPM (Companhia Independente da Policia Militar) na cidade de Tamandaré - litoral 

sul do Estado de Pernambuco. Pela carreira meritória que tanto eleva o nome da 

instituição que acertadamente escolheu para se dedicar com maestria e profissionalismo, 

bem como enaltece o nome de Cachoe irinha por onde passa, é que o Tenente-Coronel 

PEDRO MORAIS nos premia igualmente por sua merecida promoção. 

Pela aprovação da Proposição, agradeço mais uma vez aos Nobres Colegas Edis . 

Cachoeirinha, em 19 de março de 2024. 

C e 
Atenciosamente, t , - -

e CÁ ~o... C eM.<. u...- A &z IV\.\) '\.(UD 

CECÍLIA CLARlCE ANUNCIADA DE MORAIS 

- Vereadora -

Rua Alexandre ProtáSIO, 64, fone: (81) 3742-1199 - e-maU: cmvcochoeirinho_pe@hotmoil.com - CNPJ: 11 .470.523/0001 -18 


